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Ata da 19ª (décima nona) Reunião Ordinária da Câmara Municipal de 

Contagem do ano dois mil e vinte e cinco. Aos dezessete dias do mês de 

junho, realizou-se no plenário “Vereador José Custódio”, a décima nona 

reunião ordinária com a presença de vinte e cinco. Havendo quórum 

regimental, o presidente Bruno Braga Batista solicitou que fosse 

registrada a presença de vereadores, estando todos presentes. Em 

seguida, o vereador Denilson da JUC, fez a leitura do Capítulo 5, 

Versículos 43 a 48, narrado por São Mateus, da Bíblia Sagrada. Na 

sequência, a pedido do vereador Gegê Marreco e com a aquiescência de 

todos os vereadores, foi solicitada a dispensa da leitura da ata da reunião 

anterior, tendo sido aprovada, por unanimidade, sem ressalva. Logo após, 

foi lido o Ofício que comunica a extensão do gozo de férias da prefeita 

Marília Campos, até o dia 23 de junho de 2025. Durante esse período, 

conforme o Decreto 1.598 de 13/6/2025, o Vice-prefeito Ricardo Faria 

assumirá as competências administrativas de ordenação de despesas nos 

termos da Lei Orgânica do Município.  Em seguida, foram lidos e 

encaminhados ao órgão competente para exame e parecer no prazo legal, 

os projetos, a saber: Projeto de Lei Complementar nº 018/2025- que 

“Altera a Lei Complementar nº 373, de 15 de abril de 2024, que dispõe 

sobre a criação da Autarquia Municipal de Parques e Praças de Contagem 

– PARC, bem como altera a Lei Complementar nº 247 de 29 de dezembro 

de 2017, a Lei Complementar nº 257 de 11 de junho de 2018 e a Lei 

Complementar nº 105 de 20 de janeiro de 2011”, de autoria do Poder 

Executivo; Projeto de Lei nº 344/2025 - que “Dispõe sobre a presença de 

DOULA nas maternidades, hospitais, casas de parto e demais 

estabelecimentos de saúde no município de Contagem, e dá outras 

providências”, de autoria da vereadora Fatinha do Manancial; Projeto de 

Lei nº 345/2025 - que “Institui no âmbito no município de Contagem a 

“Semana do Nascituro” e dá outras providências”, de autoria do vereador 

Pedro Luiz;  Projeto de Lei nº 346/2025 – que  “Dispõe sobre medidas de 

segurança viária para ciclomotores, bicicletas motorizadas e veículos 

artesanais no município de Contagem, e dá outras providências”, de 

autoria da vereadora Silvinha Dudu; Projeto de Lei nº 347/2025 -  que 

“Institui a Política Municipal de Cuidado da Saúde dos Pés e Membros 

inferiores no município de Contagem e dá outras providências”, de autoria 

da vereadora Moara Saboia; Projeto de Lei nº 348/2025 -  que “Dispõe 

sobre a obrigatoriedade da presença de Desfibriladores Externos 

Automáticos- DEA em academias de ginásticas e estabelecimentos 

similares, bem como a capacitação de funcionários para seu uso no 

âmbito do município de Contagem, e dá outras providências”, de autoria 

do vereador Pastor Itamar; Projeto de Lei nº 349/2025 - que “Denomina-

se “Rua Antônio Braga Chagas” a via interna da Rua Paineiras, ainda sem 

nome de acesso 1, no bairro Colonial, neste Município”, de autoria da 

vereadora Fatinha do Manancial; Projeto de Lei nº 350/2025 -  que 

“Denomina-se “Rua Maria da Conceição de Oliveira” a via interna da Rua 

Paineiras, ainda sem nome de acesso 2, no bairro Colonial, neste 

Município”, de autoria da vereadora Fatinha do Manancial; Projeto de Lei 



2 
 

nº 351/2025 - que “Denomina Rua Coronel Luiz Nunes Neto a atual Rua 

Seis no bairro Chácaras Novo Horizonte, neste Município”, de autoria da 

vereadora Glória da aposentadoria; Projeto de Lei nº 352/2025 -  que 

“Revoga a Lei nº 5.534, de 29 de novembro de 2024, que Declara de 

Utilidade Pública a Casa Lar, Amor e Vida, com sede neste Município”, de 

autoria dos vereadores Bruno Barreiro e Léo da Academia; Projeto de 

Resolução nº 014/2025 – que “Concede o Título de Cidadania Honorária 

de Contagem ao senhor Hideraldo Henrique Silva”, de autoria do vereador 

Gegê Marreco. Nesse instante, o presidente Bruno Barreiro agradeceu à 

equipe do TI, Comunicação e Cerimonial. Ele lembrou que estamos no 

"Junho Vermelho" e que há uma Campanha de Doação de Sangue, que 

se realiza das 8:00 às 16:00 horas, neste Legislativo, com 140 pessoas 

inscritas para essa doação. Na sequência, foi enviado o Ofício, de autoria 

do vereador Denilson da JUC, que solicita a retirada, em caráter definitivo, 

do Projeto de Lei nº 253/2025, de sua autoria; Ofício, de autoria do 

vereador José Antônio (Hospital Santa Helena), que convida para a 1ª 

Conferência do Desenvolvimento Rural Sustentável Solidário- CDRSS – 

que realizar-se-á no dia 24 de junho do corrente, na Casa de Apoio, Rua 

VL-6, nº 1880, bairro Nova Contagem. Logo após, foram votados e 

aprovados, por unanimidade, os Requerimentos nºs 530 a 577/2025; 

Indicações nºs 1837 a 1925/2025; Moções nºs 499 a 577/2025, 

apresentados pelos vereadores, inclusive as matérias destacadas, a 

saber: Requerimento nº 577/2025 – “Solicita o arquivamento definitivo, 

devido ao Parecer Contrário da Procuradoria desta Casa Legislativa,  dos 

Projetos de Lei, de minha autoria, a saber:  nºs:  156, 157, 176, 228/2025, 

de autoria da vereadora Glória da aposentadoria;  Requerimento nº 

561/2025 – “Solicito a Copasa que realize a vistoria e correção 

emergencial, na rua Sebastião da Cruz Gonzaga, em frente ao número 

130 D, bairro Santa Helena, neste Município”, de autoria do vereador 

Diemerson (Didi); Requerimento nº 562/2025 – “Solicito à Transcon que 

realize a pintura de revitalização da faixa de pedestres, localizada à rua 

José Rodrigues Guilherme, em frente ao número 51, bairro Fonte Grande, 

neste Município”, de autoria do vereador Diemerson (Didi); Requerimento 

nº 563/2025 – “Requer à Transcon que realize a pintura de revitalização 

da faixa de pedestres, localizada à rua do Registro, esquina com rua 

Sigefredo Marques, bairro Centro, neste Município”, de autoria do 

vereador Diemerson (Didi); Requerimento nº 564/2025 – “Requer que seja 

solicitado à Transcon de Contagem, a proibição de estacionamento de 

veículos em um dos lados da rua Macapá, em toda extensão dos números 

46 ao 402”, de autoria do vereador Pastor Itamar; Requerimento nº 

566/2025 – “Requerimento para solicitar informações ao Secretário 

Municipal de Obras e Serviços Urbanos sobre o andamento e o prazo para 

conclusão sobre o andamento e o prazo para conclusão da "Obra 

complementar de controle das cheias do córrego Riacho das Pedras", em 

parceria com Governo Federal e o Estado, cujo o prazo informado para 

término findou-se em 08/05/2025”, de autoria do vereador Mauricinho do 

Sanduíche; Requerimento nº 567/2025 – “Requer ao Executivo Municipal 
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por meio da Secretaria Municipal de Obras e Serviços Urbanos, junto a 

Defesa Civil, avaliação técnica em imóveis interditados pela Copasa, 

localizados no bairro Monte Castelo, neste Município”, de autoria do 

vereador Leandro (Léo da academia); Requerimento nº 572/2025 – 

“Requerimento para realização de reunião entre a Secretaria Municipal de 

Desenvolvimento Urbano, por meio da Diretoria de Posturas, a Secretaria 

Municipal de Defesa Social e representantes da Polícia Militar, para tratar 

de melhorias no funcionamento dos ferros-velhos visando a redução de 

roubo de fios no Município”, de autoria do vereador Vinícius Faria; 

Requerimento nº 573/2025 – “Solicita-se a revisão do funcionamento dos 

equipamentos do Conselho Tutelar Ressaca”, de autoria da vereadora 

Moara Saboia; Requerimento nº 574/2025 – “Solicito a PMMG, e à 

Secretaria Municipal de Defesa Social, por meio da Guarda Municipal, que 

intensifique as ações nos bairros Europa e Alvorada, localizados neste 

Município”, de autoria do vereador Diemerson (Didi); Requerimento nº 

576/2025 – “Requer explicações sobre o comportamento e as tratativas 

do Secretário Municipal de Educação, sobre os assuntos referentes à 

pasta”, de autoria do vereador Pedro Luiz; Indicação nº 1837/2025 – 

“Estudo técnico para alteração de sentido da rua Paulo de Frontin, na Vila 

da Paz, regional Industrial, tornando a via de Mão Única”, de autoria da 

vereadora Adriana Souza; Indicação nº 1840/2025 – “Estudo técnico para 

alteração de sentido na rua Paulo de Frontin, na Vila da Paz, Regional 

Industrial, tornando a via de Mão Única e proibindo o tráfego de 

caminhões”, de autoria da vereadora Adriana Souza; Moção nº 539/2025 

– “Moção de aplausos ao Jornal Afrodescendente, pela relevante 

contribuição para a promoção da igualdade racial e valorização da cultura 

negra em Contagem”, de autoria da vereadora Adriana Souza; 

Requerimento nº 556/2025 – “Implantação de rede de drenagem na rua 

João Luiz Faria, no bairro Darcy Ribeiro, regional Vargem das Flores”, de 

autoria da vereadora Adriana Souza; Indicação nº 1893/2025 – “Indica-se 

a criação de novo CRAS na regional Ressaca”, de autoria da vereadora 

Moara Saboia;  Indicação nº 1843/2025 – “Indico que estude a viabilidade 

de promover a integração das farmácias que disponibilizam 

medicamentos do Sistema Único de Saúde (SUS) às Unidades Básicas 

de Saúde (UBS) do município de Contagem/MG”, de autoria do vereador 

Rodrigo do Posto; Indicação nº 1842/2025 – “Indico que adotem as 

providências necessárias para viabilizar a construção de uma Unidade 

Básica de Saúde (UBS) no bairro Vale das Conquistas”, de autoria do 

vereador Rodrigo do Posto; Requerimento nº 558/2025 – “Requer ao 

Executivo Municipal informações acerca da concessão do vale-

alimentação aos trabalhadores da saúde do município de Contagem”, de 

autoria do vereador Rodrigo do Posto; Requerimento nº 561/2025 – 

“Solicita a vistoria e correção emergencial na rua Sebastião Cruz 

Gonzaga, em frente ao nº 130, bairro Santa Helena”, de autoria do 

vereador Diemerson (Didi); Requerimento nº 574/ 2025 – “Requer junto à 

Secretaria de Defesa Social que a Guarda Municipal intensifique as ações 

no bairro Europa”, de autoria do vereador Diemerson (Didi ); 
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Requerimento nº 575/2025 – “Requer junto à Secretaria de Obras que 

faça a o recapeamento dos bairros Maracanã, Chácaras Califórnia, neste 

Município”, de autoria do vereador Diemerson (Didi); Moção nº 544 /2025 

– “Moção de aplauso ao Reginaldo Jaques Moreira Júnior, jovem com 

Transtorno do Espectro Autista  - TEA, que motivou a fundação do AMAIS- 

Contagem”, de autoria do vereador Diemerson (Didi); Requerimento nº 

564 /2025-  “Requer que seja solicitado à Transcon de Contagem, a 

proibição de estacionamento de veículos em um dos lados da rua Macapá, 

em toda extensão dos números 46 ao 402”, de autoria do vereador Pastor 

Itamar; Moção nº 445 /2025 -  “Moção de congratulação à Igreja do 

Evangelho Quadrangular no bairro Jardim Industrial, neste Município”, de 

autoria do vereador Pastor Itamar; Moção nº 546 /2025 – “Moção de 

congratulação e aplausos a Sra. Zoraide Ribeiro Goulart e a Quadrilha 

Brejo Alegre, pelos 40 anos de relevante contribuição na cultura popular, 

a valorização das tradições juninas da cidade de Contagem em diversas 

outras localidades em Minas Gerais”, de autoria do vereador Leandro (Léo 

da academia); Moção nº 547 /2025 – “Moção de congratulação e aplauso 

ao Rafael Silva dos Santos, fisiculturista, morador do bairro Flamengo, 

neste Município”, de autoria do vereador Leandro (Léo da academia); 

Moção nº 548 /2025 – “Moção de congratulação a Nicole Soares Matias, 

ginasta de trampolim, neste Município”, de autoria do vereador Leandro 

(Léo da academia); Indicação nº 1853/2025 - “Indica-se à Transcon 

medidas de prevenção ao trânsito de crianças - rua Emboabas”, bairro 

Jardim Bandeirantes, neste Município”, de autoria da vereadora Tia Keyla; 

Moção nº 543 /2025 – “Moção de aplausos à vereadora Victoria Nina, de 

Ponto Belo - ES, pela sua atuação jovem, cristã e engajada na política e 

na juventude”, de autoria da vereadora Tia Keyla; Moção nº 542 /2025 – 

“Moção de aplausos ao dr. Felipe Márcio da Cunha Menezes, pela sua 

notável trajetória acadêmica e profissional na área da odontologia”, de 

autoria da vereadora Tia Keyla; Moção nº 565/2025 – “Moção de aplausos 

à posse dos membros do Conselho Municipal de Habitação”, de autoria 

da vereadora Moara Saboia; Moção nº 564 /2025 – “Moção de Repúdio à 

recente alteração das regras de cobrança de taxas de Cartório em Minas 

Gerais, decorrente da Lei Estadual nº 25.125/2024 e da Portaria nº 

8.366/2025 do Tribunal de Justiça de Minas Gerais (TJMG)”, de autoria do 

vereador Vinícius Faria; Requerimento nº 572 /2025 – “Requerimento para 

realização de reunião entre a Secretaria Municipal de Desenvolvimento 

Urbano, por meio da diretoria de posturas, a Secretaria Municipal de 

Defesa Social e representantes da Polícia Militar, para tratar de melhorias 

no funcionamento dos ferros-velhos visando a redução de roubo de fios 

no Município”, de autoria do vereador Vinícius Faria; Moção nº 557 /2025 

– “Moção de Aplausos pela realização do aniversário de 29 anos da Silva 

Som”, de autoria do vereador Vinícius Faria; Requerimento nº 558/2025 – 

“Requer ao Executivo Municipal informações acerca da concessão do 

vale-alimentação aos trabalhadores da saúde do município de 

Contagem”, de autoria do vereador Rodrigo do Posto; Moção nº 559/ 2025 

– “Moção de aplausos pela realização do Arraiá da Escola Municipal 
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Domingos Diniz Moreira”, de autoria do vereador Vinícius Faria; Moção nº 

560/2025 – “Moção de Aplausos pela realização do Arraiá da Comunidade 

Santo Antônio - Paróquia Santo Agostinho”, de autoria do vereador 

Vinícius Faria;  Moção nº 561 /2025 – “Moção de Aplausos pela realização 

do II Arraiá da Vila da Paz”, de autoria do vereador Vinícius Faria; 

Requerimento nº 576 /2025 –“Requer explicações sobre o comportamento 

e as tratativas do Secretário Municipal de Educação, sobre os assuntos 

referentes a pasta”, de autoria do vereador Pedro Luiz; Requerimento  – 

“Requer a Prefeitura de Contagem e a Transcon para que responda o 

requerimento do vereador que subscreve a respeito da possibilidade de 

liberar parte da avenida Maracanã, já concluída”, de autoria do vereador 

Mauricinho do Sanduíche, também assinado por todos os vereadores; 

Moção nº 567/2025 – “Moção de Aplausos e reconhecimento a Sra. 

Carmem Rodrigues Chaves, profissional intérprete de LIBRAS, pelo 

excelente trabalho que vem prestando no âmbito desta Casa Legislativa”, 

de autoria da vereadora Glória da aposentadoria; Moção nº  568/2025 – 

“Moção de Aplausos e reconhecimento ao Sr. Márcio Almeida Jardim, 

profissional intérprete de LIBRAS, pelo excelente trabalho que vem 

prestando no âmbito desta Casa Legislativa”, de autoria da vereadora 

Glória da aposentadoria; Moção nº 571 2025 – “Moção de pesar pelo 

falecimento de Paulo César de Sena, que ocorreu no último dia 15”, de 

autoria do vereador Gegê Marreco. Nesse instante, foi cumprido um 

minuto de silêncio em memória póstuma do senhor Paulo César Sena; 

Moção nº 540 /2025 – “Moção de Congratulações e felicitações pelo 

aniversário do dr. Silvério de Oliveira Cândido”, de autoria do vereador 

Gegê Marreco, também assinada por diversos vereadores; Moção nº 

572/2025 – “Moção de congratulações e aplausos ao vereador Gegê 

Marreco (José Geraldo de Almeida), pelo seu aniversário natalício, 

celebrado em 14 de julho, e pela relevante trajetória de atuação 

parlamentar dedicada à população de Contagem”, de autoria da 

vereadora 1ª Vice-presidente Carol do Teteco e também assinada por 

todos os vereadores;  Moção nº 569/2025 – Manifesto profundo pesar pelo 

falecimento do Sr. Sérgio Melo de Lima, 56 anos morador do Parque São 

João”, de autoria do vereador José Antônio (do Hospital Santa Helena); 

Moção nº 551 /2025 – Profundo pesar pelo falecimento do senhor Nilson 

de Castro Santana, pai de nossa colega de trabalho, Aline Emerick que 

integra a equipe do cerimonial da Câmara Municipal de Contagem, 

ocorrido no dia 14 de junho de 2025”, de autoria do vereador Arnaldo de 

Oliveira; Moção nº 554/2025 – “Moção de pesar pelo falecimento de José 

Ferreira Estevam, carinhosamente conhecido como Zé Santana”, de 

autoria do vereador Júnior Zica; Moção nº 556/2025 – “Moção de 

congratulações pela realização da Convenção Estadual do MDB Minas 

Gerais e regozijo pela eleição do novo Diretório Estadual do MDB-MG, 

ocorrida em 14 de junho de 2025, no auditório José Alencar da Assembleia 

Legislativa de Minas Gerais”, de autoria da vereadora 1ª Vice-presidente 

Carol do Teteco; Indicação nº 1894/2025 – “Solicita ao Poder Executivo 

atenção prioritária e intervenções estruturais no bairro Granja Ouro 
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Branco, neste Município, abrangendo ações de limpeza urbana, varrição, 

capina, recapeamento geral das vias públicas e revitalização das praças 

e espaços de lazer”, de autoria do vereador Daniel Carvalho; Indicação nº 

1925/2025 – “Indica para que procedam a liberação parcial da av.  

Maracanã, durante os horários de pico ou soluções direcionadas na 

melhoria na gestão do tráfego de veículos provenientes da LMG808, 

tendo em vista trânsito intenso no local, que foge a razoabilidade”, de 

autoria do vereador Mauricinho do Sanduíche, também assinado por 

diversos vereadores. Nesse instante, foi cumprido um minuto de silêncio 

em memória dos senhores Nilson de Castro, José Ferreira e Sérgio Melo, 

falecidos neste mês de junho; Moção nº 552/2025 – “Congratulações ao 

amigo doutor Silvério de Oliveira Cândido, Procurador desta Casa, em 

reconhecimento ao excelente trabalho prestado junto ao Poder 

Legislativo, bem como pela passagem de seu aniversário natalício, 

ocorrido no dia 15 de junho de 2025”, de autoria do vereador Arnaldo de 

Oliveira. Em seguida, foi executado o hino da cidade de Contagem. 

Passando à discussão e votação de projetos, foi colocado em votação no 

Parecer e em Primeiro Turno, o Projeto de Lei nº 007/2025, que “Dispõe 

sobre as diretrizes para elaboração e execução da Lei Orçamentária 

Anual – LOA – 2026”, de autoria do Poder Executivo. Nesse instante, a 

vereadora Tia Keyla enviou um ofício solicitando o adiamento da votação 

desse projeto. Após a análise da Procuradoria desta Casa Legislativa, o 

pedido foi rejeitado pela Mesa Diretora. Procedendo, em seguida, a 

votação no Parecer e em Primeiro Turno, esse projeto foi aprovado, com 

o voto contrário da vereadora Tia Keyla. Foi, ainda, votado e aprovado, no 

Parecer, o Projeto de Lei nº 008/2025, que “Altera a Lei nº 4.887, de 18 

de julho de 2017, que institui e disciplina o Termo de Ajustamento 

Disciplinar (TAD) como solução alternativa a incidentes disciplinares no 

âmbito da Administração Direta e Indireta do Poder Executivo Municipal”, 

de autoria do Poder Executivo, com o voto contrário da vereadora Tia 

Keyla. Em seguida, foi votado e aprovado, em Primeiro Turno, o Projeto 

de Lei nº 008/2025, de autoria do Poder Executivo, com os votos 

contrários dos vereadores Mauricinho do Sanduíche, Tia Keyla e Pedro 

Luiz. Na sequência, foi votado e aprovado, no Parecer, com o voto 

contrário do vereador Mauricinho do Sanduíche, o Projeto de Lei nº 

009/2025 que “Altera a Lei nº 5.332, de 29 de março de 2023, que dispõe 

sobre a Política Municipal de Atendimento dos Direitos da Criança e do 

Adolescente e dá outras providências”, de autoria do Poder Executivo. Em 

Primeiro Turno, o Projeto de Lei nº 009/2025, de autoria do Poder 

Executivo, foi votado e aprovado, com os votos contrários dos vereadores 

Mauricinho do Sanduíche, Tia Keyla e Pedro Luiz. Prosseguindo, foi 

votado e aprovado, no Parecer e em Primeiro Turno, com os votos 

contrários dos vereadores Mauricinho do Sanduíche e Tia Keyla, o Projeto 

de Lei nº 010/2025, que “Autoriza o Poder Executivo a abrir crédito 

adicional suplementar em decorrência do remanejamento de dotações 

orçamentárias de emendas parlamentares constantes no Orçamento 

Anual vigente para o exercício de 2025”, de autoria do Poder Executivo. 
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Nesse instante, os vereadores Mauricinho do Sanduíche e Tia Keyla 

manifestaram favoráveis a esse projeto e disseram que houve um 

equívoco ao votarem contrários. Foram, ainda, votados e aprovados, por 

unanimidade, no Parecer e em Primeiro Turno, os seguintes projetos: 

Projeto de Lei nº 075/2025, que “Inclui no Calendário Oficial do município 

de Contagem, a Semana Municipal Chico Mendes”, de autoria da 

vereadora Moara Saboia; Projeto de Lei nº 173/2025, que “Dispõe sobre 

a criação do Dia da Família no município de Contagem e dá outras 

providências”, de autoria do vereador Denilson da JUC; Projeto de Lei nº 

216/2025, que “Altera a Lei nº 2.484, de 13 de abril de 1993, que torna 

obrigatória a instalação de porta de segurança nas agências bancárias e 

dá outras providências”, de autoria do vereador Daniel do Irineu; Projeto 

de Resolução nº 013/2025, que “Regulamenta o artigo 7º da Lei 

Complementar nº 381, de 4 de abril de 2025, que trata da concessão de 

adicional de insalubridade aos servidores da Câmara Municipal de 

Contagem expostos a agentes nocivos à saúde e dá outras providências”, 

de autoria da Mesa Diretora. Em Segundo Turno e em Redação Final, 

foram votados e aprovados, por unanimidade, os seguintes projetos: 

Projeto de Lei nº 005/2025, que “Dispõe sobre a descentralização do 

processo de despesa no âmbito da Administração Pública Direta e Indireta 

do Poder Executivo”, de autoria do Poder Executivo; Projeto de Lei 

Complementar nº 008/2025, que “Altera a Lei Complementar nº 190/2014 

que “Dispõe sobre o Código de Posturas do Município de Contagem e dá 

outras providências”, de autoria do vereador Daniel Carvalho e Coautoria 

do vereador Diemerson (Didi); Projeto de Lei nº 067/2025, que “Inclui no 

Calendário Oficial do município de Contagem, a Campanha Junho Verde, 

a ser celebrada anualmente como parte das atividades da educação 

ambiental no município de Contagem”, de autoria da vereadora Moara 

Saboia; Projeto de Lei nº 243/2025, que “Inclui a efeméride Dia Municipal 

da Apraxia de Fala na Infância (AFI) – no calendário de datas 

comemorativas e de Conscientização do município de Contagem”, de 

autoria do vereador Leandro (Léo da Academia), com o acréscimo de uma 

Emenda; Projeto de Lei nº 255/2025, que “Dispõe sobre medidas de 

proteção à gravidez, parto e puerpério no município de Contagem, 

estabelecendo o Parto Seguro e dá outras providências”, de autoria do 

vereador Pastor Itamar, com o acréscimo de uma Emenda de Liderança, 

assinada por todos os vereadores; Projeto de Lei nº 201/2025, que “Institui 

o Dia Municipal dos Desbravadores no município de Contagem, no 

calendário oficial de Contagem”, de autoria do vereador Denilson da JUC. 

Na sequência, foi pedido Vistas, pelo vereador Pastor Itamar e com a 

aquiescência de todos os vereadores, ao Projeto de Lei nº 164/2025, de 

autoria do vereador Mauricinho do Sanduíche. No horário destinado ao 

Grande Expediente, o vereador Rodrigo do Posto reafirmou seu 

compromisso com a saúde de Contagem em uma reunião com o 

Secretário Municipal de Saúde. Ele discutiu a conclusão da UPA Nacional, 

que sofreu atrasos devido a mudanças no projeto e na área da obra, agora 

planejada para ser um Centro de Consultas Especializadas e um Hospital 
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de Retaguarda com 28 leitos. Rodrigo também mencionou críticas que ele 

e outros vereadores enfrentaram nas redes sociais pela morosidade do 

projeto. Além disso, falou sobre a importância da Campanha de Doação 

de Sangue e a necessidade de um banco de sangue na cidade. Ele 

mencionou a construção de uma nova UBS no Vale das Orquídeas e 

desmentiu rumores sobre a realocação de médicos entre UBSs. Por fim, 

lamentou a morte de um profissional de saúde, enfatizando a importância 

de cuidar da saúde mental desses trabalhadores. Falou, em seguida, o 

vereador Léo da Academia que convidou o colega Rodrigo do Posto para 

participar da doação de sangue, no dia 26 de junho no bairro Riacho e, 

também, falou da necessidade de um banco de sangue em Contagem. 

Léo ainda falou da importância de seu projeto de lei que “Institui o 

Programa Cuidando de quem cuida, visando promover ações da 

orientação e atenção as mães e famílias atípicas do município de 

Contagem, e estabelece a semana da maternidade atípica. Falou, ainda, 

de sua Indicação que solicita ao Poder Executivo Municipal a avaliação 

das 29 (vinte e nove) casas no bairro Monte Castelo. Léo da Academia 

voltou a pedir a criação de um estudo geotécnico para estudar o solo do 

bairro Monte Castelo. Aparteando, o vereador Vinícius Faria agradeceu a 

prefeitura de Contagem pela isenção do IPTU dessas casas interditadas 

no bairro Monte Castelo. Prosseguindo, o vereador Léo da academia 

voltou a pedir, com a máxima urgência, a drenagem e o asfalto novo na 

avenida Jove Soares, que liga o bairro Riacho ao bairro Inconfidentes e, 

nas ruas Rio Pardo e a Rua Rio Congo no Riacho das Pedras.  Falou, em 

seguida, a vereadora Moara Saboia que comentou sobre a alta aprovação 

da prefeita Marília Campos, que subiu de 60% na eleição para cerca de 

80% atualmente. Segundo ela, o principal mérito da prefeita Marília é ter 

adotado um governo inclusivo, ao invés de se basear apenas nas 

promessas feitas aos eleitores. Ela ressaltou também o trabalho conjunto 

da Câmara Municipal, considerando suas diferenças, e destacou sua 

própria experiência positiva como vereadora do PT, com seus projetos 

sendo aprovados por outros vereadores. Moara mencionou a importância 

da participação cidadã em eventos como conferências de assistência 

social e a redução significativa nos casos de violência. Além disso, 

destacou os investimentos na educação com novas creches e reformas 

escolares, enfatizando que, embora existam desafios, o diálogo e a 

colaboração foram essenciais para os avanços na cidade. O vereador 

Antônio expressou sua gratidão aos produtores, carregadores e 

funcionários do Ceasa Minas, que têm contribuído ajudando pessoas 

necessitadas com doações de alimentos. Criticou a gestão atual, 

mencionando que os produtores enfrentam dificuldades devido a 

restrições impostas pelo governo, como a imposição de entregar 

alimentos ao Prodal, mesmo enfrentando punições. Ele também destacou 

a falta de visitas, pelo senhor Magno, aos produtores, demonstrando 

insatisfação com a atual liderança. Por fim, agradeceu ao 1º Sacolão em 

Contagem por oferecer preços acessíveis. Aparteando, o vereador 

Arnaldo parabenizou o colega José Antônio pela humanidade. O que foi 
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corroborado, também, pelo vereador Vinícius Faria que falou da 

necessidade de apresentar uma Moção de repúdio em nome do povo mais 

necessitado. O vereador Rodrigo do Posto disse estar surpreso, pois, 

segundo ele, o Presidente Hideraldo é uma pessoa muito humana e 

sempre faz a doação de frutas e verduras naquela Central de 

Abastecimento.  Finalizando os trabalhos, foi convocada a 20ª Reunião 

Ordinária prevista para o dia 24 de junho, às 9:00 horas. Registrada a 

chamada final, persistiu a mesma do início. Nada mais havendo a tratar, 

o presidente declarou encerrada a reunião e, para constar, eu, Leandro 

Viana da Silva, 1º Secretário, solicitei fosse lavrada a presente ata que, 

sendo lida, discutida e, se aprovada, será por mim e pelo presidente, 

assinada.  

 


